



Ärztliche Beratung via Telemedizin

Mit LARA bietet UNIQA ihren Versicherten ein österreichweites Partnernetzwerk aus niedergelassenen Wahlärzt:innen, Apotheken, Röntgen- und Laborinstituten. Der Einsatz von neuester Technik und digitalen Tools soll eine moderne Betreuung von Patient:innen ermöglichen.

Telemedizin in Direktverrechnung

Wir sind überzeugt, dass Innovation bei der Ärztin, dem Arzt – als „Key Player“ in der medizinischen Versorgung – beginnt. Mit Ihnen gemeinsam möchten wir einen Schritt in Richtung innovative Gesundheitsversorgung gehen und UNIQA Versicherten Videokonsultationen in Direktverrechnung anbieten. UNIQA Kund:innen müssen nicht mehr in Vorleistung treten. Die Abrechnung erfolgt ganz einfach zwischen Ihnen als LARA Partner und UNIQA.

Vorteile von Telemedizin

Anamnese, Beratungsgespräch, Nachsorge oder Befundbesprechung – Nicht jede ärztliche Konsultation muss in der Ordination stattfinden.

- ⊗ Ortsunabhängige Kommunikation
- ⊗ Positionierung als innovativer Gesundheitspartner
- ⊗ Zeit- und Kostenersparnis
- ⊗ Keine langen Wartezeiten
- ⊗ Keine An- und Abfahrtswege
- ⊗ Rundum-Betreuung für Patient:innen

Exklusive Angebote für LARA Partner

UNIQA fördert den Einsatz von Telemedizin.

Wir haben laufend exklusive Angebote für LARA Partner.

Informieren Sie sich über unsere aktuellen Angebote.

Weitere Infos auf: partner.larapartnernetzwerk.at



KONTAKT
Telefon: +43 1 21175-1140
E-Mail: lara@uniqa.at